

núm. 115, compuesta de cinco oficinas bajas, que perteneció también á Miguel Parra Parra.

Tiene una extensión superficial de 111 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 357 pesetas y 90 céntimos.

Número 194 del inventario moderno.—Un trance de tierra de secano, en el sitio de la Ballabona, de dicho término, en la Diputación de Overa, dedicado al cultivo de cereales y pastos.

Tiene de cabida 1 hectárea, 10 áreas y 12 centiáreas, equivalentes á 1 fanega, 8 celemines y 2 cuartillos del marco de 9.216 varas.

Una casa en la cortijada de Overa, de la Diputación del mismo nombre y dicho término, compuesta de cinco habitaciones bajas, que perteneció también á Juan Gallegos Martínez.

Tiene una extensión superficial de 50 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 80 pesetas y 70 céntimos.

Número 197 del inventario moderno.—Un trance de tierra de riego á trigo, que se encuentra á unos 60 metros al Norte de la Ermita de la Concepción, Diputación de Overa, de dicho término, que perteneció á Ginés Mena Benítez.

Tiene una superficie de 4 áreas y 36 centiáreas, equivalentes á 2 celemines y 2 cuartillos del marco de 3.000 varas.

Otro trance de tierra de secano, dedicado al cultivo de cereales y pastos, en el sitio de la Ballabona, de dicha Diputación y término, el que se encuentra á unos 5 metros al Norte de la casacortijo de José Molina y al Sur del Cerro del Puerto, que perteneció á Ginés Mena Benítez.

Tiene una superficie de 5 hectáreas, 72 áreas y 92 centiáreas, equivalentes á 8 fanegas, 10 celemines y 3 cuartillos del marco real.

Otro trance de tierra secano, en la citada Diputación y término conocido por el sitio del Pocico, encontrándose en las faldas de Levante el Cerro de la Lobera, á unos 60 metros en dirección Norte del corral de ganado de Vicente Gómez Sánchez, que perteneció á Ginés Mena Benítez.

Tiene una superficie de 1 hectárea, 51 áreas y 63 centiáreas, equivalentes á 2 fanegas, 4 celemines y 1 cuartillo del marco real.

Un solar, situado en dicha Diputación y término, que se encuentra á unos 20 metros al Norte de la referida Ermita de la Concepción, que perteneció á Ginés Mena Benítez.

Tiene una extensión superficial de 98 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 192 pesetas y 45 céntimos.

Número 272 del inventario moderno.—Primera finca: Una casa de un piso, parte de ella arruinada, situada en la barriada de la Perulera, Diputación del mismo nombre, á unos 8 kilómetros de la población, con un pequeño ensanche de palas chumbas, á la parte Sur, que perteneció al deudor Manuel García Sánchez.

Tiene una extensión superficial de 80 metros cuadrados.

Segunda finca: Un trance de tierra de secano, en el que arraigan algunas higueras, destinado al cultivo de cereales por su mala calidad, situado en el paraje llamado el Prado, Diputación de la Perulera, á unos 8 kilómetros de la población, que perteneció al deudor Manuel García Sánchez.

Tiene una superficie de 2 hectáreas, 36 áreas y 12 centiáreas, equivalentes á 3 fanegas y 8 celemines del marco real.

Tipo mínimo de oferta, 66 pesetas.

Número 273 del inventario moderno.—Primera finca: Una casa de un piso, marcada con el número 15, situada en el paraje de la Perulera, Diputación del mismo nombre, á unos 8 kilómetros de la población, que perteneció al deudor Mateo Martos Martínez.

Tiene una extensión superficial de 147 metros cuadrados.

Segunda finca: Un trance ó bancal de tierra de riego eventual, en el que arraigan 21 olivos, destinado al cultivo de cereales, situado en el paraje de la Perulera, Diputación del mismo nombre, conocido también por el de la Ramblica, á 8 kiló-